

PTA だより



令和7年（2025年）12月 1日
札幌市立義務教育学校福移学園
PTA会長 田口 浩一

第3回 PTA 全体委員会の報告

11月19日に第3回 PTA 全体委員会が行われました。

今回は講師の方に来ていただき、来年度より導入されるコミュニティ・スクールの講演をしていただきました。その後、専門部・各学年委員より PTA 活動報告と今後の予定についての話がありました。

PTA 活動報告と今後の予定

広報部：年度末に広報誌を発行するために活動をしている。

厚生部：11/4・5・7の囁休みに工作づくり体験を開催した。後日、お便りを発行する。

社会部：11/11に10名の保護者に参加していただき、花壇の畠じまいをした。その後茶話会を開催し、7名の保護者が参加した。今年度は花壇整備の参加者が多かった反面、募集案内時期を早める必要があると感じた。

9年生：予定なし。クラス費の使用方法を検討する。

8年生：冬休み明けに企画を考える。

7年生：11/7に親子レクでバーボン教室を行った。

6年生：11/5に4年生と合同で札幌市の出前授業を受けた。クラス費がまだ残っているので、使用方法を検討する。

5年生：11/4に親子レクとしてドッヂボール大会を行い、クラス費で景品を購入した。

4年生：11/5に6年生と合同で札幌市の出前授業を受けた。クラス費が残っているので、子供達に還元する。

3年生：11/4に親子レクとして、玉ねぎの皮を使用して玉ねぎ染めをした。クラス費が若干残っているので、使用方法を検討する。

2年生：6/23に6名参加で茶話会を行い、2月に家庭科の授業として調理実習をする。

1年生：6/23に茶話会を行った。2月に親子レクを企画している。

夏レク：7/19に夏レクを行った。今回は計126名の参加があった。会費を事前徴収してもトラブルはなかった。

見守り活動：来年度の6月上旬まで日程を出した。

次回の PTA 全体委員会は、2月4日（水）15:30～多目的室で行います。

*今年度の PTA 活動のまとめについて

2月4日の第4回 PTA 全体委員会で報告していただきます。活動反省用紙は **1月21日（水）**までに提出して下さい。